
辻委員（共産） 

 

平成 31 年２月 28 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）来年度の教員採用試験の正規教員採用枠について(再質問) 

   中長期的な計画を示す中で採用者についても考えていくということだが，

正規職員を増やすと考えて良いのか。 

（答） 

   中長期的な計画をお示しして，今後，改善に向けて取り組んでいきたいと

考えております。 

 


